

## Autoridades de la provincia de Quillota acuerdan postura en común para enfrentar escasez hídrica

La Municipalidad de Quillota fue el lugar de encuentro de los alcaldes Oscar Calderón Sánchez, José Saavedra y la alcaldesa Filomena Navia para tratar el tema de la escasez hídrica que afecta a la región, pero principalmente a la provincia de Quillota. Por su parte, el alcalde Johnny Alexis Piraino no pudo asistir a la reunión, pero comprometió su apoyo a la solicitud provincial.

Los representantes comunales coincidieron que las personas más afectadas con este tema son los vecinos y vecinas que viven en los sectores rurales, especialmente los que dependen de los sistemas de agua potable rural, como también las familias que no cuentan con este medio de distribución de agua.

### Anuncio Patrocinado

La posición de los alcaldes provinciales es solicitar el apoyo del gobernador regional y las autoridades regionales para solicitar la intervención del Río Aconcagua por parte del gobierno, con medidas que aseguren el agua para las napas de las distintas comunas. En este contexto, convinieron en solicitar la visita de la Ministra de Agricultura para realizar una visita en terreno con las autoridades comunales de la provincia.

El alcalde Oscar Calderón Sánchez, destacó la importancia de tratar temáticas intercomunales que permitan buscar soluciones de necesidades sentidas para los habitantes de las distintas comunas.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

“La escasez hídrica es uno de los temas que nos convocó, debido a la gran preocupación que tenemos respecto a lo que pueda ser el verano con el tema de la baja de pozos, napas, las aguas potables rurales, los comités, etcétera; además tratamos otros temas que nos desafían a poder enfrentar como causa común y una gestión en consecuencia con lo que hemos planteado en cada de nuestras comunas. Esta es una señal importante de gobernabilidad no solamente de la comuna en particular que representamos cada uno de nosotros, sino también a la gobernabilidad de una provincia que hoy día le encuentra sentido al trabajo desde lo colaborativo para presentar a las autoridades regionales y nacionales el sentir y la preocupación de nuestras comunidades” indicó Calderón.

En este contexto, la autoridad comunal les habló sobre los avances en gestión con la Oficina de Escasez Hídrica en la Ciudad, como también una comisión del Concejo Municipal sobre la misma temática, que está permitiendo un trabajo con la Dirección de Obras Hidráulicas, para proyectar iniciativas de inversión que permitan asegurar el agua potable a los habitantes de los sectores rurales.

Por su parte, Filomena Navia, alcaldesa de La Cruz, señaló que las autoridades de la provincia, tienen puntos en común en el tema de la escasez hídrica para exigir de manera urgente la intervención del río.

“Hoy día lamentablemente nosotros dependemos de los pozos, si nosotros no logramos que el agua llegue a la provincia, las napas de los pozos se van a ir secando y con eso ni siquiera vamos a poder garantizar el agua para el consumo humano, por lo tanto, la intervención del río ya no puede esperar más. Hoy día, la primera y segunda sección del río tienen garantizado una distribución mucho más grande que la distribución del agua que nosotros tenemos acá, eso nos tiene en una emergencia, los pozos se están secando, si esto no se hace nos vamos a quedar sin agua, así que el gobernador tiene que hacer causa común con los alcaldes y alcaldesas, tiene que hacer causa común con los parlamentarios y parlamentarias, y acá nosotros finalmente tenemos que hacer que el agua se distribuya de una manera equitativa, y lo único que nos queda es la intervención del río” enfatizó la alcaldesa.

De igual forma, José Saavedra, alcalde de Hijuelas, expresó que este tipo de instancias permite fortalecer propuesta de nivel provincial, que beneficie a cada una de las comunas de manera integrada. “Estamos buscando la forma de consolidar un modelo de trabajo asociado, colaborativo, que represente los intereses de la provincia y con esto tener una fuerza más potente para pelear en el gobierno regional, esto orientando y guiando acciones que nos lleven directamente a tener una visión de respaldo provincial, que una vez por toda respete nuestra territorialidad y así construir mejores comunas en favor de algo tan sensible como el derecho al agua”.

Durante la jornada de este miércoles 29 de septiembre, los alcaldes tienen una agenda con el gobernador regional Rodrigo Mundaca, oportunidad donde expresarán los acuerdos sostenidos en la reunión para iniciar las gestiones que permitan enfrentar esta emergencia.

## Transporte público

Otro de los temas analizados en la ocasión fue la necesidad de mejorar la locomoción pública en las distintas ciudades, que en la actualidad tiene un constante intercambio de sus habitantes por temas laborales y búsqueda de servicios, por lo tanto, las autoridades concordaron la urgencia de renovar el transporte público y sus recorridos.

“La locomoción pública es un tema importante para la zona completa, no es posible pensar que solamente la locomoción está dentro de nuestras comunas, hoy día tenemos mucho intercambio entre las comunas de vecinos y vecinas en cada una de las ciudades, y ese uno de los temas importantes, queremos provocar la posibilidad de modernizar los servicios, de apoyar a quienes están realizando la prestación del servicio público, entregarle las herramientas, poder generar las relaciones con las autoridades regionales y nacionales para que puedan disponer de subsidios especiales que mejoren la calidad de las maquinarias”

apuntó el alcalde de Quillota.

La alcaldesa de La Cruz comentó que es una propuesta interesante para comenzar a trabajar en los próximos meses, ya que hay muchos sectores de su comuna que no cuentan con locomoción pública de calidad. "Estamos analizando la conurbación urbana que nos permitiría mejorar el transporte público, llegar a sectores donde hoy día no hay locomoción utilizando tecnología que nos permita tener un transporte amigable con el medio ambiente, y por lo tanto, nos permitiría, si es que avanzamos en esto, disminuir la población de vehículos particulares transitando por las calles".

### **Apoyo Campaña Centro Integral para el Adulto Mayor y sus familias**

Finalizando la reunión, el alcalde Oscar Calderón Sánchez les habló sobre la campaña de firmas de apoyo que está efectuando el municipio para solicitar la infraestructura del Hospital San Martín al Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota, con quienes ya se está trabajando el proyecto, a través de los equipos técnicos.

La autoridad comunal les recalcó que esta propuesta local no es de carácter de comunal sino más bien provincial, y que busca consolidar una política de atención digna y oportuna con los adultos mayores que la municipalidad viene implementando hace 20 años.

"Agradezco mucho el apoyo explícito que ha dado el alcalde y la alcaldesa a la idea del Centro Integral para la Atención del Adulto Mayor y sus familias, en las dependencias del Hospital San Martín cuando deje de funcionar, entendiendo que se está trabajando a nivel provincial" expresó Calderón.

Autoridades de la provincia de Quillota acuerdan postura en común  
para enfrentar escasez hídrica



Autoridades de la provincia de Quillota acuerdan postura en común  
para enfrentar escasez hídrica



y tú, ¿qué opinas?